

# POST

## Wakasad: Percepatan Swasembada Pangan Dimulai dari Air

Suhendi - POST.WEB.ID

Dec 31, 2024 - 07:45



JAKARTA – Wakil Kepala Staf Angkatan Darat (Wakasad), Letjen TNI Tandyo Budi Revita, mewakili Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Maruli

Simanjuntak, M.Sc., menghadiri rapat koordinasi terkait persiapan dan percepatan pelaksanaan program pembangunan pertanian tahun anggaran 2025. Rapat berlangsung di Kantor Kementerian Pertanian Republik Indonesia (Kementan RI), Jakarta Selatan, Senin (30/12/2024).

Rapat ini merupakan tindak lanjut dari koordinasi antara TNI AD, Kementerian Pertanian, dan Kementerian Pekerjaan Umum yang sebelumnya telah membahas optimalisasi irigasi demi mendukung ketahanan pangan nasional.

Dalam sambutannya, Wakasad menegaskan bahwa percepatan swasembada pangan harus dimulai dengan fokus pada pengelolaan sumber daya air. “Hal utama yang menjadi perhatian adalah air. Dengan koordinasi hari ini, kami menyelaraskan pelaksanaan di lapangan agar produksi pangan tahun 2025 tercapai sesuai target dan harapan bersama,” ujar Wakasad.

Sementara itu, Menteri Pertanian (Mentan) Andi Amran Sulaiman menyampaikan bahwa rapat ini bertujuan untuk memastikan kesiapan optimalisasi lahan, infrastruktur, dan sarana produksi untuk mencapai swasembada pangan di tahun 2025. “Alhamdulillah, progres dari Kementerian Pekerjaan Umum dan TNI sangat luar biasa. Jika semua berjalan sesuai rencana, kami optimis swasembada pangan dapat tercapai lebih cepat, sesuai arahan Bapak Presiden RI,” ungkapnya.

Mentan juga menekankan pentingnya memastikan kesiapan infrastruktur secara rinci, termasuk irigasi, benih, dan pupuk. Ia berharap pelaksanaan program pada tahun 2025 dapat berjalan lebih baik dibandingkan tahun sebelumnya.

Menteri Pekerjaan Umum (PU) pun turut menyatakan komitmennya untuk mendukung pembangunan jaringan irigasi di wilayah yang telah dipetakan, baik di wilayah Pulau Jawa maupun luar Jawa, guna mengoptimalkan lahan pertanian yang tersedia.

Koordinasi lintas sektor ini diharapkan menjadi langkah strategis dalam mengakselerasi ketahanan pangan nasional, sejalan dengan visi pemerintah untuk mewujudkan swasembada pangan yang berkelanjutan. (Dispenad/Hendi)